
Frau Osterhof fragt zum Sachstand in Bezug auf das Textilmuseum. Herr Arend teilt hierzu mit, 
dass das Architektenbüro Wuttke und Kekeritz jetzt beauftragt werden wird.  
Herr Nötges weist in diesem Zusammenhang auf die Einhaltung des Kostenrahmens hin. 
 
Herr Delfs fragt an, ob in der nächsten Ausschusssitzung das Thema “Gedenksteine für Opfer des 
Nationalsozialismus” behandelt wird. Dies wird von Frau Bartelheimer bestätigt. 
 
Herr Nötges regt an, die Sitzung des Ausschusses an einer Schule, an der umfangreiche 
Baumaßnahmen beabsichtigt sind, stattfinden zu lassen. 
 
Im Hinblick auf die bevorstehende Pensionierung von Herrn Stahl dankt Herr Fehrs ihm für die 
geleistete Arbeit. 
 


